

Ratzeburg: Kunst im Großformat

Ausstellung der Ratzeburger Malerin Iris Schelchen vom 16. März bis 16. April im Rathaus.

RATZEBURG. Für Iris Schelchen ist es eine ganz besondere Premiere: Die Malerin plant erstmalig eine Kunstausstellung in ihrer Heimatstadt Ratzeburg. Vom 16. März bis 16. April 2023 möchte die Künstlerin ihre großformatigen Werke im Rathaus präsentieren.

„Ich liebe es, auf Rohleinwand zu malen. Die Struktur des Gewebes bleibt erhalten, die Farben dringen tief in die Leinwand ein und bleiben so sehr intensiv in ihrer Wirkung“, sagt Iris Schelchen, die in an der Freien Kunstschule Berlin studierte und dort 15 Jahre lang ein Atelier in einer Künstlergemeinde hatte. Namen bekommen ihre Kunstwerke nicht. „Ich wünsche mir, dass der Betrachter so ganz seinen eige-

nen Empfindungen und Eindrücken folgen kann.“

Bürgermeister Eckhard Graf freut sich bereits auf die Ausstellung: „Das Ratzeburger Rathaus ist seit jeher mehr als nur ein Verwaltungsgebäude. Es hat in der Vergangenheit schon zahlreiche Kunst- und Themenausstellungen beherbergt und ist auch wiederkehrend Begegnungsort für Vorträge und Seminare. Ich freue mich, dass wir diese Tradition mit dieser Kunstausstellung fortsetzen.“

Die Ausstellung wird am 16. März um 18 Uhr mit einer Vernissage eröffnet. In der Folge können die Bilder während der Öffnungszeiten des Rathaus, montags bis freitags von 8 bis 16 Uhr, betrachtet werden. *lip*



Iris Schelchen, hier in ihrem Atelier am Kückensee, präsentiert ihre Werke im Ratzeburger Rathaus

STADT RATZEBURG